

LOS OBISPOS PIDEN UNA AMNISTIA LO MÁS AMPLIA Y GENEROSA POSIBLE

MADRID, 3 (INFORMACIONES).—Los obispos españoles condenan la violencia, piden amnistía y animan a todos «a seguir adelante serenamente por el camino de la convivencia fraterna, cons-

truyendo en clima de diálogo un orden social en el que reinen la justicia y la libertad, la comprensión mutua y la paz», según el comunicado de la Comisión Permanente del Episcopado hecho público esta mañana, tras la reunión que han mantenido estos días en Madrid.

Los obispos dieron ayer a la luz otro documento sobre «la participación política» en el que afirman que «la Iglesia no desea el poder político», «ni entra en el juego de los partidos». En la nota de hoy reseñan, con detalle, los temas tratados en la reunión.

«Los obispos —dice el comunicado— reflexionaron sobre los recientes acontecimientos que han sacudido la vida española la pasada semana, y oraron por las víctimas de la violencia: asesinados, heridos, secuestrados y familias de unos y de otros.»

Condena después la violencia y el odio «como diametralmente opuestos al espíritu del Evangelio», animan a construir en clima de diálogo «un orden social en el que reinen la justicia y la libertad; la comprensión mutua y la paz». Los obispos exhortan «a quienes tienen mayor responsabilidad en la vida pública —gobernantes y dirigentes de grupos políticos— a superar todo rastro de pasadas contiendas en nuestra vida comunitaria con la gracia más amplia y generosa posible para los delitos de intencionalidad política. Los obispos lamentan especialmente, y condenan con vigor, la conducta de quienes invocan el nombre de Cristo o alegan titulaciones de significado cristiano para actitudes o acciones de carácter violento».

Dentro de la agenda ordinaria, los obispos estudiaron el tema de la legislación civil acerca del matrimonio, y han encargado con urgencia un informe sobre el divorcio; los problemas de la enseñanza, y asuntos económicos, entre otras cuestiones